



Chocan 4T y oposición por contingente ruso en desfile

Por Sergio Ramírez y Magali Juárez

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador se lanzó contra la oposición por armar, dijo, un escándalo con la participación de militares rusos y chinos en el desfile militar del pasado 16 de septiembre; sin embargo, aclaró que esa práctica se ha realizado en otros sexenios.

“Fue un escándalo, nosotros tenemos relaciones con todos los países del mundo y a todos se invita, pero no es a partir de que estoy yo como presidente, siempre se ha hecho. Me dice Martí (Batres), aquí que me está soplando, cuando estaba Felipe Calderón estuvo una delegación rusa”, señaló.

En su conferencia mañanera, mencionó que le llamó la atención que se hiciera un escándalo por el desfile de un contingente ruso, porque también lo hizo uno de China y no hubo tanto problema.

“Se invitó a todos los gobiernos con los que México tiene relaciones, siempre se hace, lo hace la Sedena, al grado de que el día 15 vinieron comisiones, incluso hasta secretarios de Defensa de dos o tres países y representaciones militares de muchos países del mundo”, subrayó.

Las declaraciones del mandatario se dieron ante las críticas de la oposición, que este lunes continuaron cuando PAN y PRD rechazaron la invitación a que representantes de Rusia y Nicaragua participaran en el desfile de la Independencia.

La senadora del PAN y responsable de construir el Frente Amplio, Xóchitl Gálvez,



“

ASÍ COMO no invitaron a los representantes de los otros dos poderes, sí invitaron a representantes de Nicaragua, de Venezuela. Llama la atención que países con dictadura sean los invitados de honor a este desfile y que los rusos marchen en nuestra calle no cuadra

Juan Manuel Fócil
Senador del PRD

”

manifestó que los mexicanos no comparten el posicionamiento de gobiernos violentadores de derechos humanos.

“El año pasado, (López Obrador) invitó a un personaje que encabeza un gobierno que violenta derechos humanos en Cuba; hoy invita al Ejército de Nicaragua, donde hay un dictador que ha resultado ser peor que Somoza, y el caso del Ejército ruso (...) es un Ejército invasor de Ucrania, que violentó derechos humanos graves”, dijo.

La vicecoordinadora del blanquiazul, Kenia López, dijo que además de dejar fuera a los otros Poderes de la Unión, al invitar a una delegación rusa, López Obrador demuestra de qué lado está.

El senador del PRD, Juan Manuel Fócil, dijo que es evidente que “no cuadra” que en los festejos por la Independencia de México participen representantes de países con tendencia al autoritarismo.